

Partnertag 29.10.2024, 09:20 Uhr

## Peoplefone: Das war der UCC-Summit

Zum sechsten Mal lud der VoIP-Provider Peoplefone seine Partner nach Fellbach ein. Die Teilnehmer konnten sich dort über Neuigkeiten informieren – und einige einen Award entgegennehmen.



v.l.n.r.: Felix Pflüger (peoplefone), Constantin und Frank Espenhain, Falko Böhm (Arconda Systems AG), Daniel Hodel (peoplefone)

 **peoplefone VoIP Expert 2024**

Arconda Systems AG

 **peoplefone VoIP Newcomer 2024**

Spruck IT Service GmbH

v.l.n.r.: Felix Pflüger (peoplefone), Daniel Spruck (Spruck IT Service GmbH), Daniel Hodel (peoplefone)



### Die Award-Gewinner bei Peoplefone (Quelle: Peoplefone)

Rund 100 Reseller folgten der Einladung von **Peoplefone** und kamen Mitte Oktober nach Fellbach zum Partnertag, der in diesem Jahr den Untertitel UCC-Summit trug und das Motto „Zukunft gestalten: Zusammen mehr erreichen“ trug.

Neben einer Reihe von Präsentationen – auch zum Trendthema Künstliche Intelligenz – stellte Peoplefone-Vertriebsleiter Daniel Hodel das neue Partnerportal vor. In dem sind nun alle Provisionsabrechnungen für Partner direkt zu sehen – pro Kunden und gesammelt. „Der bisherige Excel-Versand gehört nun der Vergangenheit an“, so Hodel.

Neu ist auch der PIN-Brief, den Peoplefone an Kunden schickt und der vor Adress- bzw. Identitätsdiebstahl schützen soll. Pünktlich zum Partnertag stehen zudem weitere Funktionen bereit. Dazu zählen SMS-Reminder sowie eine Text-to-Speech-Funktion für AB-Ansagen und seit Kurzem ein Mobile-Tarif, der den Peoplefone-Baukasten abrunde und sich zum Upselling anbiete.

Peoplefone Deutschland zeichnete zudem Partner mit Awards aus: Während des Partnertags 2024 wurden die

Firmen prämiert, die seit September 2023 die meisten neuen Kunden gewonnen und den höchsten Umsatz erzielt haben. Die Kombination beider Parameter ergab die Rangfolge.

In der Kategorie „VoIP Expert 2024“ wurden drei Systemhäuser geehrt: Den ersten Platz belegte die Arconda Systems AG aus Hamburg. Constantin und Frank Espenhain sowie Falko Böhm haben das Unternehmen erfolgreich im Wettbewerb positioniert. Comject GmbH aus Wernberg-Köblitz erreichte den zweiten Platz. Das IT-Systemhaus von Geschäftsführer Michael Egl hat sich mit seinen Angeboten im VoIP-Bereich positiv entwickelt. Die 3iMedia GmbH aus Karlsruhe belegte den dritten Platz. Frank Schmidt und Thomas Schlenker stehen für das Unternehmen, das sich durch seine Kundenorientierung auszeichnet. Die Spruck IT Service GmbH aus Mannheim wurde zudem als „VoIP Newcomer 2024“ ausgezeichnet.



Autor(in)

**Waltraud Ritzer**

